

学校だより ～人と人をつなぐ～

第2号 (5月号)

<訂正版>

令和4年5月10日
市川市立八幡小学校
校長 石井 辰治



【や】 やさしい心をもつ子

【わ】 わかる・できる・がんばる子

【た】 たくましくげんきな心と体をつくる子



やさしい心をもつ子

わかる・できる・がんばる子

たくましくげんきな心と体をつくる子



八幡小学校創立150周年を迎えた本年度は、**やさしい心を持つ子、わかる・できる・がんばる子、たくましくげんきな心と体をつくる子**を児童像に据え、**人と人**が心をつなぎ、子供たちが生き生きと楽しく学びを進めることができる八幡小を目指してまいります。

友達の気持ちを考えることができるよう、様々な機会を通じて考えたり、話し合ったり、行動したりしできるように進めてまいります。

知識だけでなく、実感として**わかる**ことや、友達の考えや文献などを通じて、自分の考えと比べ、より深く**わかる**ことを目指します。自分の理想を高くもち、より良いものを作り上げたり、考えたりする中で、**できた**達成感を持たせていきます。また、試行錯誤をしながら追究したり、深く学ぶことにより、見栄えだけでなく、**がんばる力**をつけ、学校でも、楽しく充実した学びを進めてまいります。

コロナ禍で、十分に行いづらい運動や歌、演奏などを工夫して行い、できる限り人とのかかわりの中で、自ら元気に学びを進める楽しさを味わわせてまいります。どうぞ、1年間、よろしく願いいたします。

【5月行事予定】

| 日 | 曜 | 校内行事等 | 日 | 曜 | 校内行事等 |
|-------|-------|-------|-------|-----|---------|
| 1 | 日 | | 18 | 水 | 委員会 |
| 2 | 月 | | 19 | 木 | |
| 3・4・5 | 火・水・木 | 祝日 | 20 | 金 | |
| 6 | 金 | | 21・22 | 土・日 | |
| 7・8 | 土・日 | | 23 | 月 | 運動会前日準備 |
| 9 | 月 | | 24 | 火 | 3・4年運動会 |
| 10 | 火 | | 25 | 水 | 5・6年運動会 |
| 11 | 水 | 常任委員会 | 26 | 木 | 1・2年運動会 |
| 12 | 木 | | 27 | 金 | |
| 13 | 金 | | 28・29 | 土・日 | |
| 14・15 | 土・日 | | 30 | 月 | 運動会予備日 |
| 16 | 月 | | 31 | 火 | 運動会予備日 |
| 17 | 火 | | | | |

5月保健行事

| | | |
|-----|---------|----------------|
| 2日 | 6-4,5-1 | 内科 |
| 6日 | 5-2,5-3 | 内科 |
| 9日 | 4-1,4-2 | 内科 |
| 10日 | | 尿検査配付 |
| 11日 | | 尿検査回収 |
| 12日 | 1・4年 | 心電図 蟻虫卵検査回収 |
| 13日 | 1・3年 | 耳鼻科 |
| 16日 | 4-3,4-4 | 内科 |
| 17日 | 3-1,3-2 | 内科 |
| 18日 | 5・6年 | 歯科 |
| 20日 | 3-3 | 内科 |
| 25日 | | 尿検査回収予備 |
| 31日 | 2・4・6年 | 眼科 |

1年生をはじめ、児童の皆が安全に登下校できますように。



入学から3週間が過ぎました。1年生の下校指導や教室での安全指導では、信号、踏切、横断歩道などの渡り方などを学んで、子供たちが安全に登下校できるよう努めています。自分の身を自分で守れる力をしっかり身につけさせていくため、今後とも指導・支援してまいります。重ねてご家庭でのご指導もお願い申し上げます。上級生の皆さん。1年生のお手本となるよう、歩行時も自転車に乗っているときも、とび出しをせず、周りに注意しながら安全に生活しましょう。

桜もチューリップも、皆さんの登校を心待ちにしていました。さあ！新しいクラス、学年のはじまりです。楽しい学校・クラスにみんなで行きましょう！

授業参観・保護者会

22日(金)授業参観・保護者会へご出席いただきありがとうございました。また、PTA役員をお受けいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。1年間、よろしく願いいたします。



いよいよ、新しいクラス

市川市公立学校の新型コロナウイルス関連情報

～学級閉鎖等の基準が変わりました。～

今までは、児童が新型コロナウイルス感染症陽性となった場合、感染状況の確認のために、原則数日間の学級閉鎖となっておりましたが、基準が変更されました。

新たな基準では、陽性者が確認された場合、学級閉鎖を検討しますが、状況によっては、閉鎖をしないこともあります。詳しくは、市川市教育委員会 HP 『明日につなぐ伝言板』1 コロナ禍における幼児、児童生徒の生活について (1) 基本方針 ・学級閉鎖等の基準について をご参照ください。

市川市公立小中学校では、今年度は、工夫してのプール指導も行う予定です。耳鼻科等で治療が必要な場合には、お医者さんの受診を早めにお受けください。



*本年度の学校運営方針を、裏面に掲載いたしました。<裏面の一部を訂正いたしました。>